

Hari Ini MK Lakukan Pemilihan Ketua dan Wakil Ketua 2023-2028

JAKARTA (IM) - Mahkamah Konstitusi (MK) akan menggelar rapat pleno hakim pemilihan ketua dan wakil ketua MK pada Rabu (15/3) mulai pukul 11.00 WIB.

"Pemilihan dilakukan secara musyawarah mufakat dalam rapat pleno hakim yang tertutup untuk umum," kata Humas MK Fajar Laksono dalam keterangan resmi, Selasa (14/3).

"Dalam hal musyawarah tidak mencapai mufakat, keputusan diambil berdasarkan suara terbanyak melalui pemungutan suara dalam rapat pleno hakim terbuka untuk umum di Ruang Sidang Pleno Lantai II Gedung MK," jelasnya.

Pemilihan Ketua dan Wakil Ketua MK merupakan amanat Pasal 4 ayat (3) Undang-undang Nomor 7 tentang MK terkait masa jabatan Ketua dan Wakil Ketua MK, serta menindaklanjuti Putusan MK Nomor 96/PUU-XVIII/2020 tanggal 20 Juni 2022. Dalam putusan itu, dinyatakan bahwa "... Pasal 87 huruf a UU 7/2020 tidak lagi mempunyai kekuatan hukum mengikat sejak putusan ini selesai diucapkan".

Sebelum dinyatakan inkonstitusional, pasal itu mengatur bahwa Ketua dan Wakil Ketua MK tetap menjabat sampai masa jabatannya berakhir. Seharusnya, Ketua MK saat ini Anwar Usman langsung mundur setelah putusan itu dibacakan dan pasal tersebut dinyatakan tidak berkekuatan hukum tetap.

Namun demikian, dalam pertimbangannya, majelis hakim konstitusi menetapkan pemilihan Ketua dan Wakil Ketua baru MK dilakukan dalam waktu paling lama sembilan bulan sejak putusan tersebut diucapkan.

Hakim konstitusi Enny Nurbaningsih, dalam pertimbangan majelis yang ia bacakan, menyebut bahwa jarak waktu sembilan bulan itu dimaksudkan supaya tidak timbul persoalan dampak administratif atas putusan itu.

"Seiring hal tersebut, tata cara Pemilihan Ketua MK dan Wakil Ketua MK dilakukan dalam waktu paling lama sembilan bulan sejak putusan tersebut diucapkan. Peraturan Mahkamah Konstitusi (PMK) Nomor 6 Tahun 2023 tentang Tata Cara Pemilihan Ketua dan Wakil Ketua Mahkamah Konstitusi," kata Fajar. ● han

Kejagung Periksa Anggota Kadin Terkait Kasus Korupsi BAKTI Kominfo

JAKARTA (IM) - Kejaksaan Agung (Kejagung) telah memeriksa Ketua Komite Tetap Energi Terbarukan Kamar Dagang dan Industri (Kadin) Indonesia berinisial MY.

Direktur Penyidikan Jaksa Agung Muda Bidang Tindak Pidana Khusus (Jampidsus) Kejagung, Kuntadi, mengatakan, MY diperiksa sebagai saksi dalam kasus korupsi dalam penyediaan infrastruktur base transceiver station (BTS) 4G dan infrastruktur pendukung paket 1, 2, 3, 4, dan 5 Bakti Kemkominfo periode 2020-2022.

"Siapa pun yang ada kaitannya dan memang kita melihat ada urgensi pasti kita panggil. Terkait apa dan bagaimana," ujar Kuntadi, Senin (13/3) di Kantor Puspenkum Kejaksaan Agung, Jakarta Selatan.

Kuntadi menyebutkan pemanggilan terhadap MY ada urgensinya untuk menyingkap kasus korupsi BTS di Kemkominfo. Meskipun demikian ia tidak bisa menjelaskan terkait materi pemeriksaan.

"Karena termasuk

materi penanganan perkara tentunya kami belum bisa menyampaikan. Tapi yang bersangkutan kita panggil pasti ada urgensinya," pungkaskuntadi.

Sebagaimana diketahui sebelumnya, Kejaksaan Agung (Kejagung) kembali akan memeriksa Menteri Komunikasi dan Informasi (Menkominfo) Johnny G Plate.

Johnny diperiksa sebagai saksi dalam kasus dugaan korupsi penyediaan menara Base Transceiver Station (BTS) 4G dan infrastruktur pendukung 2,3,4 dan 5 Badan Aksesibilitas Telekomunikasi dan Informasi (BAKTI) Kementerian Komunikasi dan Informatika (Kominfo).

Kejagung dijadwalkan memanggil Menteri Komunikasi dan Informatika Johnny G Plate pada Rabu (15/3) pukul 09.00 WIB untuk diperiksa sebagai saksi terkait kasus BTS Kemkominfo.

Johnny juga pernah diperiksa terkait kasus korupsi BTS di Kemkominfo. Meskipun demikian ia tidak bisa menjelaskan terkait materi pemeriksaan.

"Karena termasuk

Dirut Transjakarta yang Baru Mengundurkan Diri, Dicegah ke Luar Negeri

JAKARTA (IM) - Direktur Utama PT Transportasi Jakarta (Transjakarta) Kuncoro Wibowo yang baru saja mengundurkan diri dari jabatannya, dicegah bepergian ke luar negeri.

Kasubbag Humas Direktorat Jenderal (Ditjen) Imigrasi, Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Kemenkumham) Ahmad Saleh mengonfirmasikan, pihaknya menerbitkan cegah untuk Kuncoro. Hal ini atas permintaan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK).

"Saat ini WNI atas nama M Kuncoro Wibowo tercatat dalam daftar Pencegahan usulan KPK," kata Saleh saat dihubungi, Selasa (14/3). Pencegahan terhadap Kuncoro Wibowo berlaku sejak 10 Februari 2023 hingga 10 Agustus mendatang atau selama enam bulan.

Sebelumnya, Kuncoro mengundurkan diri dari Direktur Utama PT Transjakarta. Padahal, ia baru menjabat sekitar dua bulan. Kuncoro baru dilantik pada 11 Januari 2023. Ia kemudian mengundurkan diri pada 13 Maret 2023.

Pengunduran diri tersebut dikonfirmasi Anggota Komisi B DPRD DKI Jakarta Manuara Siahaan.

"Iya, betul ada informasi seperti itu (Kuncoro Wi-

bowo mundur dari direktur utama PT Transjakarta)," ucap Manuara kepada awak media, Senin (13/3).

Sementara itu, pihak PT Transjakarta enggan membeberkan alasan Kuncoro mengundurkan diri. Kepala Divisi Sekretaris Perusahaan Transjakarta Apriastini Bakti Bugiansri meminta awak media menanyakan alasan tersebut kepada Pemerintah Provinsi DKI Jakarta.

"Ya, benar beliau (M Kuncoro Wibowo) mengundurkan diri dari direktur utama Transjakarta per hari ini," ungkapnya.

Adapun Kuncoro merupakan lulusan Teknik Elektro Telekomunikasi Institut Teknologi Sepuluh Nopember (ITS). Ia tercatat pernah duduk sebagai Direktur Utama Bhandha Ghara Reksa (BGR) Logistic, staf Ahli IT Kementerian energi dan Sumber Daya Mineral, Direktur Komersial dan Teknologi PT KAI, dan Direktur SDM, Umum dan Teknologi PT KAI.

Adapun PT BGR Logistic merupakan salah satu anak perusahaan PT Perusahaan Perdagangan (Persero), salah satu perusahaan BUMN. PT BGR Logistic diketahui menjadi salah satu perusahaan penyalur bantuan sosial (Bansos) Covid-19. ● han

2 Polhukam

FOTO: ANTARA



RAPAT PARIPURNA PEMBUKAAN MASA SIDANG

Wakil Ketua DPR Lodewijk Freidrich Paulus (tengah), Sufmi Dasco Ahmad (kiri), dan Rachmad Gobel (kanan) memimpin Rapat Paripurna ke-18 Masa Persidangan IV Tahun Sidang 2022-2023 di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Selasa (14/3). Rapat Paripurna dalam rangka pembukaan masa persidangan IV tahun sidang 2022-2023 tersebut dihadiri anggota secara fisik 49 orang, daring 222 orang, dan izin 20 orang dari jumlah keseluruhan 575 anggota.

Panglima TNI: Pilot Susi Air Sepertinya Tak Terasa Diancam, Bajunya Ganti Terus

Panglima TNI menegaskan bahwa pihaknya bisa saja langsung lakukan penyelamatan terhadap Pilot Susi Air dengan menggunakan alutsista dan prajurit yang ada.

SURABAYA (IM) - Pilot maskapai Susi Air, Philips Mark Methrtens masih santai saja gitu. Seperti yang menyandarnya. Panglima TNI Laksamana Yudo Margono menyebut kondisi

Philips Mark Methrtens masih baik-baik saja.

"Itu fotonya masih santai-santai saja gitu. Sepertinya tidak terasa diancam dan santai-santai saja. Bajunya juga ganti-ganti terus kemarin di foto," kata Yudo di sela ke-

giatan Karya Bakti Skala Besar Mabes TNI TA 2023 di Kabupaten Madiun, Sabtu (11/3).

Walau begitu, pihak TNI-Polri masih terus melanjutkan operasi pencarian pilot berkebangsaan Selandia Baru tersebut. Pencarian melibatkan tim Satgas Damai Cartenz.

"Saya tidak mau terjadi korban. Karena dia (kelompok kriminal bersenjata) bukan gerombolan yang sendiri melawan. Tidak ada tim khusus, kami akan optimalkan Tim Satgas Damai Cartenz," tandas Yudo.

TNI memperluas wilayah pencarian Philips yang hingga kini masih disandera KKB Papua. Para penyandera Pilot Susi Air itu terus berpindah-pindah. Hal tersebut juga menjadi salah satu kendala dalam proses penyelamatan Kapten Philips Mark Methrtens. Terlebih, KKB kerap menyatu dengan masyarakat. Sehingga pihaknya harus berhati-hati dalam melakukan tindakan, terutama dalam membedakan masyarakat sipil dan anggota KKB.

"Ada (perluasan wilayah pencarian). Kan kita enggak bisa menentukan oh di sini, oh di sini," kata Yudo saat di Mabes TNI, Cilangkap,

Jakarta Timur, Rabu (8/3).

Yudo mengatakan, sebenarnya pihaknya bisa saja langsung melakukan penyelamatan terhadap Philips dengan menggunakan alutsista dan prajurit yang ada. Namun karena penyelamatan ini bukan operasi militer, tindakan itu tidak bisa dilakukan. Sehingga masyarakat harus sabar.

"Ya harus sabar, ingat, ini bukan operasi militer," katanya.

Sebelumnya, KKB pimpinan Egiyanus Kogoya membakar pesawat milik Susi Air yang dipiloti Philip Merthens dan membawa lima penumpang dari Timika, pada Selasa 7 Februari 2023. ● han

Wamenkumham Akhirnya Buka Suara soal Laporan Gratifikasi oleh IPW ke KPK

JAKARTA (IM) - Ketua Indonesia Police Watch (IPW), Sugeng Teguh Santoso melaporkan salah satu wakil menteri berinisial EOSH ke Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) atas dugaan penerimaan gratifikasi Rp7 Miliar.

Wakil Menteri Hukum dan HAM (Wamenkumham) Edward Omar Sharif Hiariej akhirnya buka suara atas laporan IPW tersebut. Wamen yang karib disapa Prof Eddy mengatakan laporan Sugeng ke KPK tidak berkaitan dengan dirinya.

"Saya tidak perlu menanggapi secara serius karena pokok permasalahan adalah hubungan profesional antara Aspri Saya YAR dan YAM sebagai Lawyer dengan kliennya Sugeng (Ketua IPW)," kata Prof Eddy saat dikonfirmasi, Selasa (14/3).

Menurut Prof Eddy, laporan IPW ke KPK berkaitan dengan asisten pribadinya berinisial YAR dan YAM. Oleh karenanya, ia meminta agar laporan

tersebut diklarifikasi langsung kepada dua asprinya tersebut.

"Silakan konfirmasi lebih lanjut kepada YAR dan YAM yang disebutkan oleh Sugeng dalam aduannya," terangnya.

Sebelumnya, Ketua IPW Sugeng Teguh Santoso melaporkan salah satu wakil menteri ke KPK karena diduga menerima gratifikasi sebesar Rp7 miliar. Kata Sugeng, wakil menteri yang dilaporkan tersebut berinisial EOSH.

Sugeng membawa sejumlah dokumen yang berkaitan dengan dugaan penerimaan gratifikasi wamen tersebut ke bagian Dumas KPK. Ia menyebut wakil menteri yang dilaporkan tersebut menerima gratifikasi berupa uang sebesar Rp7 miliar melalui asisten pribadi (aspri).

"Jadi ini terkait adanya aliran dana sekitar Rp7 miliar yang diterima melalui dua orang yang diakui oleh EOSH tersebut sebagai asprinya, diterima melalui asprinya dalam kaitan

dugaan saya adalah jabatan walaupun peristiwa tersebut terkait dengan permintaan bantuan seorang warga negara kepada Wamen EOSH," katanya.

Sugeng membeberkan ada dua peristiwa dugaan gratifikasi yang menyeret Wamen tersebut kurun waktu April - Oktober 2022. Pertama, kata Sugeng, terkait permintaan konsultasi tentang hukum. Kemudian yang kedua, terkait dugaan permintaan pengesahan status badan hukum.

"Ada empat bukti kiriman dana, ini yang paling penting, transfer. Kemudian ada chat yang menegaskan bahwa wamen EOSH mengakui adanya satu hubungan antara dua orang asprinya yang menerima data tersebut sebagai orang yang diakui," beber Sugeng.

"Sehingga terkonfirmasi bahwa dana yang masuk ke rekening yang bernama YER dan YAM adalah terkonfirmasi sebagai orang yang disuruh atau terafiliasi dengan dirinya," ujarnya. ● han

Tiga Nama Calon Menpora Diserahkan Airlangga ke Presiden, Siapa Saja Mereka?

JAKARTA (IM) - Ketua Umum Partai Golkar, Airlangga Hartarto telah menyerahkan tiga nama calon Menteri Pemuda dan Olahraga, pengganti Zainuddin Amali yang mengundurkan diri.

Hal ini diungkapkan oleh Sekretaris Jenderal (Sekjen) DPP Partai Golkar, Lodewijk F Paulus.

"Ketum kita sudah berikan ke Presiden. Kita tinggal tunggu Presiden milih yang mana dari tiga calon yang diusulkan," kata Lodewijk di kompleks parlemen, Senayan, Jakarta, Selasa (14/3).

Ketiga nama yang diprediksi adalah Puteri Anetta Komarudin, Ilham Permana, dan Dito Ariotedjo, Lodewijk tak membenarkan tapi juga tidak menyangkalnya.

Ia hanya memastikan bahwa tiga nama calon Menpora tidak berbeda jauh dari isu yang sudah beredar.

"Tidak jauh dari nama-nama yang beredar. Kira-kira yang disitu masuk semua. Kita tunggu saja," ujarnya.

Wakil Ketua DPR RI ini memastikan, ketiga calon Menpora ini memiliki akses

kepada aspek kepemudaan. Dan tak kalah pentingnya, mereka juga memiliki akses untuk bagaimana meningkatkan kualitas olahraga di Indonesia.

"Apalagi dekat-dekat ini jadi tuan rumah piala dunia U20. Nah itu kira-kira jadi fokus beliau," katanya.

Presiden Jokowi telah menunjuk Menteri Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan (PMK) Muhadjir Effendy sebagai Pelaksana Tugas (Plt) Menpora. Hal itu disampaikan Jokowi setelah menerima pengunduran diri Zainudin Amali sebagai Menpora.

"Penggantinya ditunggu saja. Nanti segera kita putuskan. Tapi sekarang sudah di Plt-kan, plt-nya Pak Menko PMK," kata Jokowi dalam keterangannya di Denpasar, Senin (13/3).

Kepala Negara mengatakan, dia sudah menerima dan menyetujui pengunduran diri Zainudin Amali kepada Menteri Sekretaris Negara (Mensesneg) Pratikno pada Kamis (9/3). ● han



UNJUK RASA TOLAK PERPPU CIPTA KERJA

Sejumlah pengunjuk rasa memegang poster saat berunjuk rasa di depan Gedung DPR, Senayan, Jakarta, Selasa (14/3). Unjuk rasa yang diikuti serikat buruh, mahasiswa, dan petani itu menuntut pemerintah untuk segera mencabut Peraturan Pemerintah Pengganti Undang-Undang (Perppu) Nomor 2 Tahun 2022 tentang Cipta Kerja.

FOTO: ANT

INFORMASI PENUTUPAN KANTOR CABANG KB BUKOPIN

Yth Nasabah KB Bukopin,

Dengan ini kami informasikan bahwa efektif pada tanggal 14 April 2023 akan dilakukan penutupan layanan Kantor Cabang Operasional sebagai berikut:

Kantor Cabang Pembantu Tanjung Priok

Ruko Enggano Blok 15 B & C Jalan Enggano Raya, Tanjung Priok, Jakarta Utara - 14310

Terkait dengan penutupan layanan tersebut, Nasabah KB Bukopin tetap dapat melakukan transaksi di seluruh jaringan cabang dan e-channel Bank KB Bukopin.

Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi: Halo KB Bukopin 14005 dan Bank KB Bukopin Kantor Kelapa Gading (021) 45851405

Resmi Kami,
PT Bank KB Bukopin, Tbk

KB Bukopin